



Síntesis *informativa* matutina

28 de agosto, 2023

ÍNDICE

NOTAS PRODECON

pág. 1

- [¡Feliz día a las abuelitas y abuelitos!](#)
- [¡Te esperamos en EL DEFENSOR FISCAL AL DÍA!](#)

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [¿Cómo cambiar de régimen fiscal en el SAT por internet?](#)
- [SAT: ¿Quiénes pueden solicitar descuentos del 20% en multas 2023?](#)
- [¿En qué casos se desglosa el IESPS por separado sin estar obligado a ello?](#)
- [Guía gráfica para activar tu Buzón IMSS](#)

UIF

pág. 2

- [Congeló UIF en primer semestre del año 7 veces más dinero que en 2022](#)

SCJN

pág. 2

- [Comunicado No. 291/2023](#)

DOF

pág. 2

- [Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.](#)
- [Tasas de interés interbancarias de equilibrio.](#)
- [Tasa de interés interbancaria de equilibrio de fondeo a un día hábil bancario.](#)

NACIONALES

pág. 2

- [Mejorar el desempeño académico es el mayor reto en este regreso a clases](#)

ECONÓMICO

pág. 3

- [Paquete económico 2024 debe ser realista, demanda el CEESP](#)
- [La Coyuntura Económica | La capacidad recaudatoria, una tarea pendiente](#)
- [Reducción de la jornada laboral enfrentará nueva prueba de fuego](#)
- [IMSS tiene 950 millones de pesos de cuentas en afores que no han sido reclamadas](#)
- [Los vientos del nearshoring ya se sienten en México](#)
- [Los servicios de telefonía y 'streaming' subirán hasta 5% para fin de año](#)

PRODECON



[¡Feliz día a las abuelitas y abuelitos!](#)



Gracias por llenar de alegría nuestros corazones, por consentirnos, por su cariño y amor, por sostener nuestra mano en todo momento.



[¡Te esperamos en EL DEFENSOR FISCAL AL DÍA!](#)

28 de agosto

11:30h en TV

18:30h en radio

FISCALES



[¿Cómo cambiar de régimen fiscal en el SAT por internet?](#)

¿Renunciaste a tu trabajo, pusiste un negocio o adquiriste un nuevo empleo? No olvides presentar tu aviso ante el Servicio de Administración Tributaria (SAT), pues deberás actualizar el régimen de situación fiscal.



[SAT: ¿Quiénes pueden solicitar descuentos del 20% en multas 2023?](#)

Con la finalidad de ayudar a los contribuyentes a saldar sus deudas, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) ofrece descuentos e incluso condonaciones de cierto tipo de impuestos o adeudos.



[¿En qué casos se desglosa el IESPS por separado sin estar obligado a ello?](#)

Descubre los casos específicos donde es necesario desglosar el IESPS y las estrategias efectivas para acreditar su adecuado cumplimiento.



[Guía gráfica para activar tu Buzón IMSS](#)

Es necesario dar de alta el Buzón IMSS para recibir los avisos de la autoridad, para lo cual el Instituto ha iniciado una campaña para invitar a los patrones a realizarlo.

UIF

La Jornada

[Congeló UIF en primer semestre del año 7 veces más dinero que en 2022](#)

La Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público bloqueó cuentas bancarias con 3 mil 221 millones de pesos durante la primera mitad de 2023, un repunte de 592 por ciento frente a los recursos sobre los que se aplicó la medida cautelar durante todo el año pasado.

DOF

Banco de México

[Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.](#)

[Tasas de interés interbancarias de equilibrio.](#)

[Tasa de interés interbancaria de equilibrio de fondeo a un día hábil bancario.](#)

SCJN



[Comunicado No. 291/2023](#)

Invalida La Corte disposiciones de los estados de Morelos, Quintana Roo e Hidalgo que establecían el pago de derechos por la búsqueda de información.

NACIONALES



[Mejorar el desempeño académico es el mayor reto en este regreso a clases](#)

El ciclo escolar 2023-2024 inicia este lunes 28 de agosto con el gran reto de disminuir el rezago académico de los estudiantes. Esta meta, pendiente desde el regreso a clases presenciales después del confinamiento por la pandemia de covid-19, tendrá que afrontarse en medio de nuevas complicaciones.

ECONÓMICO

EL ECONOMISTA

[Paquete económico 2024 debe ser realista, demanda el CEESP](#)

El órgano de estudios económicos del empresariado mostró su preocupación por la sostenibilidad fiscal hacia el 2025 e incluso citó similitudes con el desafiante entorno de la transición de 1994-1995, aun cuando las circunstancias fueron distintas.

EXPANSION EN ALIANZA CON ONI

[La Coyuntura Económica | La capacidad recaudatoria, una tarea pendiente](#)

Las oportunidades que ha abierto el fenómeno de relocalización de inversiones podrían toparse con graves deficiencias en términos de infraestructura y provisión de servicios competitivos en México, durante los siguientes años. Un ejemplo claro de ello lo da la situación que prevalece en materia de generación de energía.

EL ECONOMISTA

[Reducción de la jornada laboral enfrentará nueva prueba de fuego](#)

La reducción de la jornada de trabajo es uno de los temas de la agenda legislativa laboral que más expectativas ha generado en los últimos meses y que más dará de qué hablar en los pasillos del Congreso de la Unión en el periodo de sesiones que inicia el 1 de septiembre. Sin embargo, todavía no existen los consensos para asegurar su avance.

EL ECONOMISTA

[IMSS tiene 950 millones de pesos de cuentas en afores que no han sido reclamadas](#)

La Comisión Nacional del Sistema del Ahorro para el Retiro (Consar) ha puesto a disposición del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) 946 millones 176,783.51 pesos que pertenecen a las subcuentas de Retiro, Cesantía en Edad Avanzada y Vejez (RCV) de trabajadores que han fallecido o que no han retirado su dinero una vez que llegaron a la edad de retiro, de acuerdo con información obtenida mediante la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT).

EXPANSION EN ALIANZA CON ONI

[Los vientos del nearshoring ya se sienten en México](#)

Los últimos años se ha hablado mucho del nearshoring y el reacondo que se está dando en las cadenas de producción, las cuales apuntan a la regionalización para hacerlas más resilientes y ágiles ante futuras disrupciones como las provocadas por el coronavirus y la guerra comercial entre Estados Unidos y China.

EXPANSION EN ALIANZA CON ONI

[Los servicios de telefonía y 'streaming' subirán hasta 5% para fin de año](#)

Los servicios de conectividad como internet fijo, la telefonía móvil y las plataformas de streaming aún podrían sufrir incrementos hasta 5% en sus precios este año, que se sumarían a los ya reportados en el primer semestre.

La Razón

¡Ojalá 'lo que pasará' termine como 'estigmas'!

Coronavirus: Masada y una compleja encuesta

Tienen medicinas mayor alza de precio que ya pega a más pobres

El precio de los medicamentos para el COVID-19 ha aumentado significativamente, afectando especialmente a las personas de bajos recursos.

El gobierno federal ha anunciado medidas para reducir el costo de los fármacos, pero se espera que el mercado libre siga elevando los precios.

REFORMA

AVENTAJAN CORCHOLATAS; XÓCHITL, MÁS COMPETITIVA

Pelean criminales los 'oros verdes'

Los corredores de apuestas en línea han ganado terreno frente a las casas de apuestas físicas, especialmente en el estado de México.

El gobierno estatal está buscando regular el sector para proteger a los consumidores y generar ingresos fiscales.

EL UNIVERSAL

Inicio a ciegas nuevo modelo educativo

El nuevo modelo educativo se implementa en las escuelas, pero se cuestiona su efectividad y el apoyo de los docentes.

Se espera que este modelo permita una mayor personalización del aprendizaje, pero se necesitan más recursos y capacitación docente.

EXCELSIOR

Rumbo a 2024, crece militancia partidista

El crecimiento de la militancia en los partidos políticos se acelera a medida que se acerca la elección de 2024.

Los partidos de izquierda y centro izquierda muestran un mayor dinamismo en la captación de nuevos miembros.

EL FINANCIERO

Anticipa Fed más alzas de tasas en EU

El Banco de Inglaterra anticipa más aumentos de tasas de interés en Europa para combatir la inflación.

Los mercados financieros están reaccionando con volatilidad ante las expectativas de una política monetaria más restrictiva.

CRÓNICA

Avión Presidencial voló, el gasto sigue

El avión presidencial completó su vuelo, pero el gasto en el programa de transporte aéreo sigue siendo un tema de debate.

Se cuestiona la eficiencia y el costo de mantener una flota de aviones de lujo para el gobierno.

LA PRENSA

EXIGEN SEGURIDAD

Los ciudadanos exigen mayor seguridad pública y justicia en el país.

Las protestas continúan en varias ciudades, demandando acciones concretas del gobierno para reducir la criminalidad.

CRÓNICA

#MejorMarcela

El movimiento #MejorMarcela busca mejorar la calidad de vida y los servicios públicos.

Las activistas exigen transparencia y eficiencia en el gobierno municipal.

Indigo

EL ACCIDENTADO CAMINO

El camino hacia la transformación digital y la innovación tecnológica está lleno de desafíos.

Las empresas deben adoptar nuevas estrategias para mantenerse competitivas en un mercado cambiante.

DIARIO DE MEXICO

Pide Iglesia enfocarse en educación y no en libros

La Iglesia pide que se enfoque más en la educación y menos en la venta de libros religiosos.

Se argumenta que la educación es clave para el desarrollo social y económico del país.

MILENIO

Sheinbaum, nada a la derecha; Ebrard, nuevo futuro, y Adán, unidad

Sheinbaum se posiciona a la izquierda, Ebrard busca el futuro, y Adán busca la unidad política.

El análisis político sugiere que estas posturas definirán el rumbo del país en las próximas elecciones.

EL HERALDO DE MEXICO

ARRANCA VEDA PARA CORCHOLATAS

Se inicia la veda para las corridas de corcholatas, una tradición cultural mexicana.

Los aficionados se preparan para disfrutar de las competencias durante el periodo permitido.

EL ECONOMISTA

La producción de crudo de Pemex en julio bajó a su nivel mínimo de 11 años

La producción de petróleo de Pemex alcanzó su punto más bajo en once años.

Esto refleja los desafíos operativos y de inversión que enfrenta la empresa estatal.

El Sol de México

Se disputan Apatzingán 22 grupos del crimen

Se disputan Apatzingán 22 grupos del crimen organizado.

El control de esta zona estratégica es clave para el poder de los cárteles en el estado de Guerrero.

La Jornada

Corcholatas cierran recorridos; se abre el sondeo: Morena

Las corridas de corcholatas cierran sus recorridos, y se abre el sondeo interno de Morena.

El partido busca evaluar su desempeño y definir su estrategia para las elecciones de 2024.

La Jornada

Congresistas de EU: hay que dejar atrás la visión de guerra fría hacia AL

Congresistas de EU: hay que dejar atrás la visión de guerra fría hacia América Latina.

Se pide una mayor cooperación y diálogo entre Estados Unidos y los países latinoamericanos.